
書面審議の結果報告について 

 

会議の開催に代えて書面により審議した議案について報告します。 

 

会 議 名  第 2 回あま市立学校給食センター運営委員会 

議 題  「学校給食費の見直し」について 

回答状況  回答数１５名（委員数１５名） 

表決状況 

異議なし １５人 

異議あり ０人 

議事に対

する意見 

・値上げされる場合は、保護者負担が軽減されるよう市に交渉を

続けていてほしい。 

（回答）委員会からの要望として市長部局へ伝達いたします。 

なお、本市財政も厳しい状況であり、他の支援施策など 

との調整が必要であることも何卒ご理解ください。 

・物価上昇による値上げはやむを得ないが、物価が大きく下落し

た場合は、値下げについての検討も必要と考える。 

（回答）今後の給食材料費や消費者物価指数の動向を注視し、献 

立内容の調整状況も踏まえて検討してまいります。 

 

本委員会の結論としては、事務局案のとおり、令和５年度以降の学校給食費

について１食あたり３０円程度の値上げはやむを得ないと判断いたします。 

 

 

 

令和４年１０月１７日 

 

あま市立学校給食センター運営委員会 

                 委員長 溝口 正己  

  


